



Gerlach Roland  
Ringstr. 14  
92507 Nabburg

## Einladung zur Jahreshauptversammlung

Die Vorstandschaft lädt alle Mitglieder zur Jahreshauptversammlung in die

**Gaststätte „Kräuterbeck“ (ehem. Weißes Lamm)**

**am Freitag, 13.01.2017, 19.30 Uhr ein.**

Im Anschluss erfolgt die Ausgabe der Jahreserlaubnisscheine. Es wird gebeten, die gut lesbar ausgefüllte Fangliste und den Staatlichen Fischereischein mitzubringen. Anträge an die Mitgliederversammlung sind schriftlich mit Begründung bis spätestens eine Woche vor der JHV an den 1. Vorstand zu richten.

Folgende Tagesordnungspunkte sind vorgesehen:

1. Begrüßung durch den 1. Vorstand
2. Totengedenken
3. Tätigkeitsbericht des 1. Vorstands
4. Bericht des Gewässerwarts
5. Bericht des Kassiers
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung der Vorstandschaft
8. Bericht der Jugendleitung
7. Verschiedenes und freie Aussprache

Günther Kloske, 1. Vorstand (im Original gezeichnet)

### Termine 2017:

- Frühjahrsversammlung:** Freitag, 17.03., 19.30 Uhr, Gaststätte „Kräuterbeck“
- Arbeitsdienst:** Samstag, 18.03., 07.30 – 12.30, anschließend Brotzeit an der Hütte
- Anfischen:** Montag, 01. Mai, 06-11 Uhr in der Schwarzach, Wertung= Gesamtgewicht  
Abwiegen an der Maischendorfer Brücke
- Vatertagsfischen:** Donnerstag, 25. Mai, 06-11 Uhr alle Kiesgruben u. Alte Naab, Verzehr-  
gutschein 5€, Wertung = Gesamtgewicht
- Königsfischen:** Samstag, 10.06. von 05 -10 Uhr, Wertung = Gesamtgewicht;  
Geschont sind: Barbe, Nase, Hechte und Zander.  
Weißfischmaß = 30 cm !. Abwiegen anschließend an Fischerhütte
- Fischerfest:** Sa. 17.6. ab 17.00 Uhr und So. 18.6. 09.00 Uhr in Perschen mit  
Fischermesse
- Aal- und Wallerangeln:** Freitag, den 07.07. von 20.00 -01.00 Uhr, anschl. Wiegen und gemütliches  
Beisammensein an der Fischerhütte
- Abfischen:** So., 17.09., 6-11 Uhr, Schwarzach, Wertung =schwerster Fisch, Wiegen wie  
üblich an der Maischendorfer Brücke
- Königsfeier:** Freitag, 03.11., 19.00 Uhr, „Kräuterbeck“ mit interner Jubiläumsfeier  
**50 Jahre Nabburger Sportangler e.V.**



## Mitgliederinformation

Ein weiteres, sehr erfolgreiches Jahr für den Verein geht zu Ende. Das Fischerfest und der Mittelalterliche Markt haben zu einem neuen Rekordergebnis geführt. Dies verdanken wir nicht zuletzt dem großartigen Einsatz unserer engagierten Mitglieder, die sich voll mit dem Verein identifizieren.

Unsere Gewässer haben wir wiederum verstärkt besetzt mit insgesamt: 2834kg Karpfen, 757 Zander Z1 und Z2, 1500 Aale, 2000 Nasen, 1000 Rutten, 1000 Barben, 45kg Bachforellen und Saiblingen, 25kg Schleien und 200kg Rotaugen.



Fahrweg für alle Fischereiberechtigten

Unser „Frey-Wasser“ wurde 2016 erneut fischereilich aufgewertet. Eine Uferseite ist nun komplett befahrbar einschließlich einer Wendemöglichkeit an der „Inselspitze“.

Der Zulauf zur Fließstrecke der im Laufe der Zeit immer mehr verlandet war, wurde durch das Wasserwirtschaftsamt wieder geöffnet und sorgt nun für ausreichenden Wasseraustausch das ganze Jahr hindurch.



Zulauf zur Naab Fließstrecke

Ich fordere alle Mitglieder auf, sich an unseren wirklich lukrativen Traditionsfischen zu beteiligen. Auch hier setzen die Ehrengaben Maßstäbe. So erhält z.B. der Fischerkönig einen beachtlichen Wertgutschein und auch die folgenden Gewinner dürfen sich über sehr wertvolle Preise freuen. Wir wollen der Bevölkerung beim Fischerfest möglichst viele Weißfische als Grillspezialitäten anbieten, da stets eine unwahrscheinliche Nachfrage nach diesen Delikatessen besteht. Bei allen Traditionsfischen sind auch alle passiven Mitglieder willkommen, müssen jedoch aus rechtlichen Gründen einen Tageserlaubnisschein zu 5 € lösen. Die Ausgabe erfolgt am Tag vor dem jeweiligen Fischen von 15-16 Uhr an der Fischerhütte.

Leider muss ich erneut darauf hinweisen, dass wir einige Dinge nicht gestatten können bzw. dürfen. So kann das Eisangeln nicht genehmigt werden und das Fischen vom Boot bleibt nach wie vor verboten. Für die Vorstandschaft ist es stets ein besonderes Ärgernis, wenn sich Mitglieder über diese Vorgaben hinweg setzen. Sanktionen sind folglich unumgänglich.

Ebenso bitte ich alle Mitglieder, offensichtlich vorbereitete und gefütterte Angelplätze zu respektieren. Ich möchte nochmals betonen, dass ich für Angler, die sich über die Mindestforderungen an Anstand und Kameradschaft hinweg setzen, nicht das geringste Verständnis aufbringen kann.

Abschließend danke ich all denen, die unsere Gemeinschaft tragen und wünsche allen Mitgliedern ein gesundes, glückliches Jahr 2017 mit viel vergnügten Stunden am Wasser.

Petri Heil.

GüntherKloske, 1. Vorstand

Martin Brabec, Schriftführer